

## **DISCOURS ASSEMBLEE GENERALE DE SAINT MARCEL FOOTBALL DU LUNDI 18 JUIN 2018**

Mesdemoiselles, mesdames, messieurs,

Ayant en charge l'équipe fanion du club et la coordination des équipes seniors épaulés dans cette tâche par Gérard.Capliez et Youri. Il est toujours difficile d'être satisfait d'une saison sportive, toutefois pour la deuxième année consécutive l'équipe fanion du club qui évolue en R2 va finir sur le podium à la 3<sup>ème</sup> place Derrière Rouen et Evreux deux équipes réserves de National 3, en ce qui concerne la Coupe de France cette équipe a largement rempli son objectif en jouant un 6<sup>ème</sup> tour à Saint-Marcel contre Vire (r1) défaite 2 à 1, pour ce qui est de la Coupe de Normandie, nous pouvons finalement avoir de gros regrets avec cette élimination aux penaltys dès notre entrée dans cette compétition face à Alizay (D1).

Dans la gestion de cette équipe le dimanche je suis épaulé par Xavier.S, Philippe.N et Laurent.M pour être délégué.

En ce qui concerne l'équipe réserve gérer par Gérard.Capliez et Pascal.Caquelard qui évolue en 2<sup>ème</sup> Division District, l'objectif été de finir à l'une des deux premières places du groupe pour pouvoir accéder au championnat de Départemental 1 lors de la saison 2018/2019 « OBJECTIF ATTEINT » car cette équipe a terminée à la seconde place du groupe est se donne le droit la saison prochaine d'évoluer au plus haut niveau départemental. En Coupe des réserves, cette équipe a vu son parcours est stoppé en demi-finale sur une défaite 2 à 1 face à Gisors.

Lors de la reprise au mois d'aout est au vu de l'affluence du nombre de joueurs l'encadrement des équipes seniors décida de créer une 3<sup>ème</sup> équipe senior évoluant en 4<sup>ème</sup> Division.District pour permettre à un maximum de joueurs de pouvoir jouer. Cette équipe gérer par Youri, Frédéric.M est par intermittence Franck.M et Pascal.Caquelard pour l'arbitrage. Le moins que l'on puisse dire c'est que cette équipe a largement rempli son contrat en finissant à la deuxième place de son championnat ce qui lui permet d'accéder pour la saison 2018/2019 au championnat de 3<sup>ème</sup> Division, un grand merci à Youri, Frédéric, Franck, Pascal car il n'est jamais facile de prendre en charge une 3<sup>ème</sup> équipe senior et il l'on fait avec beaucoup d'envie, merci également aux U18 qui sont venus apporter leurs contribution sur certains matchs.

Dans l'ensemble, les 3 équipes seniors ont effectués une belle saison 2017/2018 avec deux montées en fin de saison. Même si tout n'a pas été facile cette saison (infrastructure), l'encadrement et moi-même sommes fiers d'encadrer les joueurs des équipes seniors puisqu'ils se montrent dans l'ensemble assidus aux entraînements et démontre un bon état d'esprit sportif.

L'encadrement des équipes seniors s'associe à moi-même pour remercier : Xavier, Philippe, Laurent, Pascal, Frédéric, Franck qui nous aide dans l'encadrement de nos équipes.

Je tiens à remercier également toutes les personnes qui œuvrent dans l'ombre pour le bon fonctionnement du club( bénévoles buvette, l'ensembles des éducateurs du club que se soient sur le football masculin ou féminin qui font un remarquable travail de formation, sans oublier la municipalité de Saint-Marcel pour son soutien financier et logistique (entretien des installations, etc....) puis nos différents partenaires.

Je vous remercie de votre attention, en vous souhaitant de bonne vacance.